



JACOB A. FRENKEL

Presidente, JPMorgan Chase International
Presidente de la Junta Directiva, Grupo de los Treinta (G-30)
Ex-Gobernador, Banco de Israel

El Dr. Jacob A. Frenkel es Presidente de JPMorgan Chase International y miembro del Consejo Internacional de JPMorgan. También se desempeña como Presidente de la Junta Directiva del Grupo de los Treinta (G-30).

De 2001-2011, el Dr. Frenkel fungió como Presidente y Director General del G-30, de 2004 a 2009, como Vicepresidente de American International Group, Inc., y de 2000 a 2004, como Presidente de Merrill Lynch International, así como Presidente del Grupo de Asesores en Deuda Soberana y de las Instituciones Financieras Mundiales de Merrill Lynch. Entre 1991 y 2000 fue Gobernador del Banco de Israel durante dos periodos. Se le atribuye la reducción de la inflación y el logro de la estabilidad de precios en Israel, así como la liberalización de los mercados financieros y la eliminación de los controles cambiarios en ese país, y la integración de la economía israelí al sistema financiero global.

Entre 1987 y 1991, fue Consejero Económico y Director del Departamento de Investigación del Fondo Monetario Internacional. De 1973 a 1987 fue Profesor de Economía Internacional de la cátedra "David Rockefeller" de la Universidad de Chicago y editor del *Journal of Political Economy*.

El Dr. Frenkel es Asociado de la Econometric Society; Miembro Honorario Extranjero de la American Academy of Arts and Sciences; miembro del Grupo de Asesores Económicos del Banco de la Reserva Federal de Nueva York; miembro de la Junta Directiva del New York Economic Club; y miembro del Consejo Directivo del National Bureau of Economic Research (NBER), de la Japan Society y del Peterson Institute for International Economics. También es miembro de la Trilateral Commission; del Consejo Directivo del Aspen Institute Italia y del Consejo para Estados Unidos e Italia; del Temasek International Panel (TIP); del Consejo de Asesores Internacionales del China Development Bank; de la Junta de Supervisores del Becker Friedman Institute for Research and Economics; y del Consejo Directivo de Boston Properties, Inc. y de Loews Corporation.

El Dr. Frenkel ha recibido varios reconocimientos tales como: el “Premio Israel en Economía” 2002, el “Premio Scopus” de la Universidad Hebrea, el “Premio Hugo Ramniceanu” de Economía que otorga la Universidad de Tel-Aviv, el “Premio Karel Englis” de Economía de la República Checa, la “Orden de Mayo al Mérito” (en el rango de Gran Cruz) que otorga el gobierno de Argentina, la “Orden al Mérito” (en el rango de Cavaliere di Gran Croce) de la República de Italia, y el Premio YIVO por los logros alcanzados durante su trayectoria. También ha recibido varios doctorados honorarios y otras condecoraciones y premios, incluyendo el “Premio de Política Económica” de 1993 otorgado por la revista *Emerging Markets* y el “Premio de Banquero Central del Año” en 1997 que le concedió la revista *Euromoney*.

El Dr. Frenkel es Presidente de la Junta Directiva de la Universidad de Tel Aviv. Anteriormente se desempeñó como Presidente de la Junta de Gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo (durante 1995-1996), como Vicepresidente de la Junta de Gobernadores del Banco Europeo para la Reconstrucción y el Desarrollo (en 1999-2000), y como Gobernador por Israel ante el FMI y como Gobernador Alterno por Israel ante el Banco Mundial (durante 1991-2000).

El Dr. Frenkel es autor de numerosos libros y artículos especializados de economía internacional y macroeconomía. Cuenta con una licenciatura en Economía y Ciencias Políticas de la Universidad Hebrea de Jerusalén, y con una maestría y doctorado en Economía por la Universidad de Chicago.